



錦中通信

第 4 号

令和 6 年 7 月 5 日

守口市立錦中学校

校長 寺本 毅

学校教育目標：自己を含めた、全てのものの生命を尊重する人間の育成

修学旅行に行ってきました！

6月9日から11日まで、広島・瀬戸内方面に修学旅行に行ってきました。初日の天気はあいにくの雨でしたが、平和セレモニーでは、1・2年生からもあずかった平和への思いを伝えられました。その後の資料館巡りも雨の中でしたが、班のみんなで声掛けながらいい顔をして戻ってきました。「雨の中たくさん歩かされた」割には宿舎でも元気で、夕食後の団らん時間も、楽しそうに話したり、けん玉を披露する姿が見られました。



2日目は、お天気に恵まれ、宮島散策。「店開いてない～」とか言いながら、食べ歩きも楽しんでいました。最初は可愛く見えた鹿も、お土産の紙袋を引きちぎろうとする姿に驚いていた人も多かったかと思います。昼食後はしまなみ海道へ。暑いなかでしたが、多々羅大橋も元気に歩ききりました。



宿舎ではお待ちかねの学年レク。みんなで楽しもうとするレク委員さんの熱気が伝わってきました。漫才やクイズやジェスチャーや「気配切り」、箱の中当て、ピンポン玉を紙皿で受け渡したり、足だけでスリッパリレーしたり…まあ、よくここまで考えるもんだと感



心しながら見ていました。みんなを楽しませよう、みんなで楽しもうとする気持ちが満ちていて、とてもいいなと思いました（担任の先生方は少し気の毒だったかも）。

最終日はラフティング。暑くなってきて、格好のラフティング日和でした。吉野川の水量もなかなかで、スタート早々から急流

を乗り切る際の歓声が聞こえていました。どの生徒も「疲れた～」と言いながらも「楽しかった！」ととても満足な顔をしていて、これまた良かったなと思いました。

3日間の修学旅行で、45期生それぞれの良さをさらに感じる事ができたかと思えます。また、45期生の成長、伸びしろも感じました。これからの学校生活の中でさらに成長すること、そして1・2年生にもっと大きな背中を見せてくれるだろうと確信した3日間でした。



生徒総会を開催しました

6月20日、生徒総会を開催しました。今年のテーマは「あいさつをしっかりするためには」。各クラスから工夫をこらした提案が出されました。やはり、学年が上がるほど、しっかりと話ができいて、説得力がありました。みんなが過ごしやすい錦中にするために、これからも議論と行動を重ねてほしいと思います。



教職員研修（さすまた・スマートスクール）を実施しました

6月17日、守口警察のご指導により、教職員でさすまた研修を実施しました。さすまたの効果的な使い方について、ご指導いただきました。もちろん、こういうものを使う機会が訪れないことが一番いいのですが、いざというときどう使うのか、しっかり



実習ができました。

また、6月25日には、スマートスクールの授業づくりのためのアプリの研修を実施しました。錦小からも応援にきていただき、アプリの使い方・効果的な場面等について研修をしました。



進路説明会を実施しました

6月28日、期末テストの終了後、3年生と保護者の皆様を対象に進路説明会を実施しました。今回は、淀川工科高等学校、門真なみはや高等学校、守口東高等学校の3校の先生方に来ていただき、学校や学科の特色についてお話をいただきました。今回のお話だけではなく、オープンスクールにも積極的に参加をして、自分の進路について、しっかりと考え、行動してください。

これからの主な予定

※9月以後の予定は変更される場合があります。

7/10～16(水～月) 学期末三者懇談

7/11(木) 1年水泳大会

7/12(金) 3年水泳大会・1年薬物乱用防止教室

7/16(火) 2年水泳大会

7/18(木) 大掃除

7/19(金) 終業式



8/7～20(水～火) 守口市立学校学校閉庁日

8/26(月) 始業式・課題テスト

8/27(火) 小中合同研

8/28～30(水～金) 教育相談

8/30(金) 3年第2回実力テスト

9/2(月) 文化活動スタート

9/3(火) 3年府チャレンジテスト